

INDONESIA SATU

Menteri Agama RI: OASE 2023 Diharap Ciptakan Mahasiswa Pandai Agama dan Sains

Achmad Sarjono - [INDONESIASATU.ID](https://www.indonesiasatu.id)

Jun 14, 2023 - 23:55



SAMBUTAN: Menteri Agama RI dalam OASE 2023

JAKARTA - OASE PTKI II 2023 Resmi Dibuka dengan antusiasme yang tinggi, Rabu (14/06/2023) bertempat di Auditorium Harun Nasution UIN Syarif Hidayatullah Jakarta menjadi saksi pembukaan resmi Olimpiade Agama, Sains, dan Riset Perguruan Tinggi Keagamaan Islam (OASE PTKI) II tahun 2023.

Acara yang diadakan dua tahun sekali ini dibuka dengan suasana meriah, dihiasi oleh pakaian tradisional, tarian, dan lagu-lagu kebudayaan Indonesia, serta ditambah dengan kehadiran teknologi robot yang menarik perhatian semua peserta.

Dalam sambutannya, Menteri Agama RI, H. Yaqut Cholil Qoumas, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap OASE PTKI II ini. Beliau menekankan bahwa OASE PTKI telah menempuh jalur yang tepat, namun tingkat kualitasnya harus terus ditingkatkan dari waktu ke waktu.

Tema besar OASE PTKI II tahun ini adalah "Generasi Inovatif dan Moderat Bergerak Bersama Mewujudkan SDGs," dengan sub tema "Knowledge, Piety, dan Integrity." Menteri Agama menekankan pentingnya menjadikan sub tema tersebut sebagai outcome yang nyata, bukan hanya menjadi slogan semata.

"Menjadi manusia yang pintar saja tidaklah sulit, tetapi menjadi manusia yang saleh, pintar, dan berintegritas merupakan suatu tantangan. Oleh karena itu, melalui kegiatan OASE PTKI II ini diharapkan akan muncul para pemimpin masa depan yang memiliki sifat-sifat tersebut" tutur dia.

Beliau mengajak semua peserta untuk tidak pernah menyerah dan percaya bahwa kegiatan ini akan menghasilkan mahasiswa-mahasiswa hebat.



Menteri Agama juga menegaskan bahwa OASE PTKI II tahun 2023 ini harus menjadi bukti bahwa PTKI (Perguruan Tinggi Keagamaan Islam) tidak hanya mencetak ahli agama, tetapi juga ahli di bidang-bidang lainnya. Beliau berharap agar para mahasiswa dapat menjadi ahli agama sekaligus ahli sains. Keberhasilan OASE PTKI II ini diharapkan dapat mendorong peningkatan

kualitas PTKI dalam menghasilkan lulusan yang kompeten di berbagai bidang.

Penghujung pesan Menteri Agama, kepada para peserta perlombaan untuk tidak berkecil hati. Beliau mengingatkan bahwa dalam setiap olimpiade pasti akan ada pemenangnya, dan para peserta OASE PTKI II ini memiliki potensi untuk menjadi juara. Namun, Menteri Agama juga menekankan pentingnya usaha dan tawakal dalam meraih kesuksesan.

Bagi peserta, OASE PTKI II juga menjadi pengalaman berharga yang dapat diaplikasikan dalam kehidupan nyata melalui ilmu yang diperoleh selama acara ini.

Dengan mengucapkan bismillah, Menteri Agama RI secara resmi membuka OASE PTKI 2023. (jj)